
淡江大學管理學院統計學系第 6屆系友會第 4次理、監事會議紀錄 

 

 

時    間：97 年 12 月 20 日（星期六） 9 時 30 分 

地    點：台北校園 D307 教室 

主    席：陳志欣                                       紀錄：鄭靜宜 

出    席：第 6屆全體理、監事 

 

壹、報告事項 

一、主席報告（略） 

二、上次會議決議案及指示事項執行情形 

（一）97學年度第1學期「企業導師制」活動依計畫時程進行，並訂於12/20（六）舉行成

果發表。 

（二）97 年 8 月 23 日（星期六）舉辦「歷屆所友聯誼會」。 

（三）第 6屆班代表大會開會日程，延至第 4次會議決議。 

 

貳、討論事項 

提案一：第 6屆班代表大會開會日程，提請討論。 

說  明：決定第 6屆班代表大會時間、地點。 

決  議： 

一、配合 98 年度系所評鑑作業，第 6屆班代表大會開會時間延後；第 6屆

理、監事延任半年。 

二、第 6屆班代表大會擬於 98 年 6、7 月間召開。 

 

提案二：推舉第 7屆系友會會長、理、監事人選，提請討論。 

說  明：決定第 7屆系友會會長及理監事人選。 

決  議：  

一、本系建系以來歷史悠久，系友眾多，考慮理監事代表之平衡性，盡量在

提名上能跨越時間，讓各屆系友皆有人獲提名角逐系友會理監事。 

二、未來將利用半年時間彙整各班資料，建立每屆系友聯絡窗口，並找出願
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意付出時間擔任理、監事之系友。 

三、吳純純理事推薦同屆同學現任國泰世華銀行副總經理賴耀群先生為候選

人。 

四、蕭文瑜理事推薦郭慧文系友擔任理監事候選人。 

五、建議納入各屆系學會會長為理監事候選人。 

 

參、臨時動議 

一、請針對首度施行之「企業導師制」活動提出建議。（陳志欣會長提） 

莊清芳副會長：因任職公家機關，可提供學生瞭解公職機會，亦可擔任企業導師

。 

吳純純理事： 

一、非常贊同「企業導師制」計畫，推薦國泰世華銀行副總經理賴耀群先生

擔任企業導師。 

二、建議系友會刊物「統計人」以紙本郵寄方式寄給系友。 

潘朝宗理事：可安排企業參訪。 

錢志遠理事：今年提供企業導師制活動參訪，未來可擔任業師。 

張彥成理事： 

一、建議將「企業導師制」內容詳加說明，以幫助系友及學生瞭解活動。 

二、因工作需要，經常往返大陸，可提供學弟妹大陸經驗，可提供參訪，幫

助學弟妹瞭解工業電腦。 

溫博仕監事：建議將本次「企業導師制」活動實施成果以系名義轉知各屆畢業生

。 

李秀美監事：首次舉辦訊息不夠明確導致學生不瞭解，也不積極參與，建議將「

企業導師制」活動內容、甄選辦法、活動流程做有系統的規劃。 

蔡宗儒理事回覆： 

    一、第 1 次實施「企業導師制」活動經驗上較為不足，因此未能將活動相關

內容有系統的轉知各班導師及學生。未來將會製作「企業導師制」活動

實施規則，提供各班導師協助宣傳本活動，使學生瞭解「企業導師制」

活動對將來畢業後進入就業市場的幫助。 

    二、「企業導師制」活動實施成果將會編入系友會刊物「統計人」當中，並

發給統計系學生參考，另將寄送給各理、監事，然礙於經費限制將無法

郵寄給所有畢業系友；但是將會於系友大會中發送此份刊物給所有與會

系友。 
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陳志欣會長： 

一、感謝各位理、監事對「企業導師制」活動的熱烈支持。謝謝莊清芳副

會長、吳純純理事、錢志遠理事提供「企業導師」人選，也謝謝潘朝

宗理事、張彥成理事提供「企業導師制」活動企業參訪機會。 

二、建議未來「企業導師」人選推薦順序 1.企業界人士；2.政府機構人士

；3.學校教職員。 

三、希望 97 學年度第 2學期增加企業導師名額至 12 名。 

 

肆、散會 
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